

16.04.28 / 33.03 / 30.10.10

Petitionen / Strassen / Signalisationen

Petition «Grampenweg Tempo 30»

Kenntnisnahme und Zuweisung

Ausgangslage

Die Bewohnerinnen und Bewohner des Grampenwegs haben am 03. November 2023 eine Petition für die Einführung vom Tempo 30 eingereicht. Die Petition wurde von 201 Personen unterzeichnet, davon sind gemäss Unterschriftenliste 142 Personen im Bülach wohnhaft. Der Vorstoss wird von der reformierten Kirchgemeinde unterstützt.

Formelles

Gemäss Art. 16 der Kantonsverfassung sind die Behörden verpflichtet, Petitionen zu prüfen und innert sechs Monaten dazu Stellung zu nehmen.

Forderung der Petition:

Die unterzeichnenden Personen stellen dem Stadtrat von Bülach den Antrag auf die Einführung von Tempo 30 am Grampenweg.

Begründung:

«Der Grampenweg ist eine Quartierstrasse, trotzdem wird er von eiligen Fahrer/-Innen als Abkürzung benützt. Dabei sind die Geschwindigkeiten meist nicht angepasst.

Wegen der vielen Schulhäuser in der Umgebung (Kindergärten Süd Parkplatz Stadthalle, TagesSCHULE Bülach, Schulhäuser Lindenhof, Schulhaus Hinterbirch, Berufswahlschule Bülach) ist der Grampenweg für viele Kinder und Jugendliche Teil ihres Schulwegs.

Im reformierten Kirchgemeindehaus finden viele Veranstaltungen für Junge und Betagte statt, dort ist auch die Spielgruppe Mamerlapap untergebracht.»



Der Stadtrat **beschliesst:**

1. Von der am 03. November 2023 eingereichten Petition «Grampenweg Tempo 30» wird Kenntnis genommen.
2. Die Petition wird dem Ressort Planung & Bau zugewiesen. Das Ressort Bevölkerung und Sicherheit ist in die Bearbeitung einzubeziehen.
3. Die Frist zur Bearbeitung läuft am 03. Mai 2023 ab.
4. Mitteilung an:
 - a) Andreas Müller, Stadtrat
 - b) Daniel Ammann, Stadtrat
 - c) Peter Senn, Leiter Planung & Bau
 - d) Roland Engeler, Leiter Bevölkerung & Sicherheit
 - e) Severin Hafner, Leiter Mobilität & Energie
 - f) Stadtratssekretariat (für die Terminliste)

Stadtrat Bülach

Mark Eberli
Stadtpräsident

Christian Mühlethaler
Stadtschreiber